

Mardi 21 mars 2011

« COMMUNIQUE DE PRESSE »

Deux nouveaux cas de chikungunya autochtone aujourd'hui (7 cas au total)

Un quatrième cas de chikungunya autochtone a été diagnostiqué aujourd'hui.

Il s'agit d'un homme de 79 ans vivant à Nouméa, Vallée des colons, qui a présenté des signes évoquant le chikungunya le 28 février. Il a alors consulté son médecin mais le prélèvement biologique à l'Institut Pasteur n'a été effectué que le 15 mars, lors d'une deuxième consultation.

La recherche de signes tardifs d'infection au chikungunya (Anticorps IgM), a été positive aujourd'hui, indiquant un nouveau cas de chikungunya.

Il s'agit donc du 6^{ème} cas de chikungunya diagnostiqué en Nouvelle-Calédonie en incluant les deux cas importés d'Indonésie.

Un cinquième cas de chikungunya autochtone a été également diagnostiqué aujourd'hui. Il s'agit d'un jeune homme de 24 ans vivant à Nouméa, également à la Vallée des colons, qui a présenté des signes évoquant le chikungunya le 16 mars. Il a alors consulté son médecin, a bénéficié d'un prélèvement le 18 mars à l'Institut Pasteur de NC et la recherche de particules virales dans le sang du patient (PCR), a été positive aujourd'hui, indiquant un nouveau cas confirmé biologiquement de chikungunya. Il s'agit donc du 7^{ème} cas de chikungunya diagnostiqué en Nouvelle-Calédonie en incluant les deux cas importés d'Indonésie

L'apparition de ces 5 cas groupés dans ce quartier de Nouméa est inquiétante et justifie l'implication forte de chacun ainsi que la mise en œuvre de nouveaux moyens de lutte anti vectorielles, pour éviter l'extension des cas et l'apparition d'une épidémie dont les conséquences seraient majeures pour la Nouvelle-Calédonie.

Afin de répondre à cette menace, les services de la DASS débuteront dès demain une campagne de distribution de répulsifs au porte à porte à la Vallée des colons, par ailleurs des épandages ciblés au malathion seront réalisés demain matin dans le quartier.